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В статье рассматриваются установленные законодательством полномочия органов государственной власти 
в сфере обеспечения бюджетной безопасности. Установлено, что в обеспечении безопасности бюджетной 
системы принимают участие государственные органы законодательной (представительной), исполнительной 
и судебной ветвей власти, а также Центральный банк Российской Федерации и правоохранительные органы. 
Обозначена неполнота правового регулирования полномочий властных органов в процессе обеспечения без-
опасности в бюджетной сфере. Указываются основные направления деятельности участников бюджетных право-
отношений по обеспечению бюджетной безопасности, которые необходимо развивать и совершенствовать.
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The article considers the powers of public authorities in the sphere of budgetary security established by the 
legislation. It is established that the state bodies of legislative (representative), Executive and judicial branches of power, 
as well as the Central Bank of the Russian Federation and law enforcement agencies take part in ensuring the security of 
the budget system. The incompleteness of the legal regulation of the powers of the authorities in the process of ensuring 
security in the budgetary sphere is indicated. The main directions of activity of participants of budgetary legal relations 
on ensuring budgetary safety which need to be developed and improved are specifi ed.
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